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神奈川県ビリヤード協会 -議事録- 

2024.4.17 12:00〜 Zoom 会議    

参加者︓安藤・崎村・板橋・田口・石井・杉万 

  

議論内容︓  

１．活動報告 

２．総会日の決定 

３．総会資料の事前確認（決算 予算 年間⾏事（スケジュール）マイルストーン）  

４．総会で話すことの整理（理事⻑や理事会の計画） 

５．総会の出欠確認フォームについて 

 

１．活動報告 

KPBA 会員で店舗オーナーになった方で KBA の会員になっていない方への対応 

 現状の KBA の規約だと KPBA は KBA に年会費を収め団体会員となっている。しかし、店舗オーナーになっ 

た方は KBA の店舗会員になるのが望ましい姿である。 

＝＞継続して KPBA の理事⻑、事務局と話し合い、該当する人と話を進めていきたい（安藤） 

＝＞該当する人は、協会非加盟店と同様の扱いにするなど資格の一時停止を検討してもよいかもしれない

（板橋） 

 

年会費が未納の加盟店舗がある。 

 =>総会までに支払いをするように連絡を取ってみる（崎村） 

 

⼥⼦の代表補助について、都道府県選手権とアマナインはどうなっているのか︖ 

＝＞都道府県選手権は NBA 主催なので代表補助を出している。アマナインについては他団体主催の大 

会なので代表補助は出していない。大会の予選は KPBA が運営しておこなっている（田口） 

＝＞予選の要項などは KPBA からだしてもらい KBA もホームページで公開し加盟店に送った方が良      

い。知らない人が多いはずなので。（崎村） 

 ＝＞事務局が担当する（石井） 

 

２．総会日の決定 

  ５／１５（水）１２時〜１４時とする＝＞承認 

 

３．総会資料の事前確認（決算 予算 年間⾏事（スケジュール）マイルストーン） 
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   決算 予算 年間⾏事 について説明（会計監査はこれから実施する）＝＞理事会にて承認 

＝＞総会案内の資料と一緒に会員に郵送する。（石井） 

 

４．総会で話すことの整理（理事⻑や理事会の計画） 

  総会の所信表明資料を説明し、理事⻑に最低限話してもらいたいことを説明（石井）＝＞承認 

 

５．総会の出欠確認フォームについて 

  今年度の総会の出欠確認および委任状はホームページのフォームから⾏う。オペレーションも交えて説明 

（石井）＝＞承認 

＝＞締め切りがタイトすぎるので１週間前にした⽅が良い（板橋）＝＞承認 

＝＞締め切りを過ぎても出欠連絡が無い会員については連絡を⾏うのでリストを出してほしい（崎村） 

 

６．その他 

 ・キャロムの大会の参加者が少ないので、加盟店舗との交流をもって、参加者を増やしてほしい（崎村） 

 ・KBA 杯、県知事杯のメダル経費が高い。また、店舗に飾っておくだけになるのでペナントにしてはどうか︖ 

（崎村）＝＞別途議論する 

 ・キャロムの都道府県選手権 神奈川代表決定戦は事実上の神奈川で一番強い人を決める大会なのでペナ 

ントなどつくっても良いと思う（崎村） 

・交流会、座談会などの交流イベントのチラシを総会に混ぜた⽅が良い。Zoom 会議に入ってきてほしい。その 

中でイベントの予算を出すから会員で話し合って決めてほしいという話を進めていきたい（崎村）（杉万） 

 ・キャロムの段位戦については、停止中のまま。段位の認定問題については関東支部とも話し合いをしなければ 

ならなく進んでいない。（石井） 

・予算書について、店舗間交流イベントにかかわる支出は、通常は予備費と記載される（板橋） 

・全日本ジュニアナインボールの神奈川誘致は理事会にて前回承認されているので関東支部の峯さんにその旨 

連絡をとり、２０２４年の KBA の事業に組み込む。 

  ＝＞峯さんに連絡をいれる（安藤） 

 

 

 


